

学校だより

あすなろ

令和6年6月28日
第4号
江戸川区立本一色小学校

名優に学ぶなせる「技」

校長 ^{すえまつ} 末松 ^{ちかし} 睦士

以前、歌舞伎の名優六代目中村歌右衛門が、長年の舞台経験を通してこんな話をされたのを聞いたことがあります。

「座っている客を泣かすのは楽であるが、腰かけている客を泣かすのはちょっと難しい。立っている客を泣かすのは一番難しいよ。」と。

たしかに、座っている人は落ち着いて味わおうとしているから、劇に同化しやすいのだと思います。ところが、腰かけている人は、客観的な心情があって共鳴しにくいのかも知れません。まして、立っている人は舞台から離れているため、心がやや離れている、最も共感しにくい客層にあたる可能性があります。

腰かけている人や立っている人々の心を揺り動かすのは、まさに「名優がなせる技」と言っても良いのではないでしょう。

こうしたことは、学校や家庭という舞台にもあてはまります。興味をもつ児童を引き付けることは簡単ですが、関心のない児童までも魅了させるのは、教師や親にそれだけの情熱と醸成された中身が必要です。幾多の苦しみや悲しみを乗り越えて築くことができる宝こそ、人を感化させるのではないのでしょうか。

7月20日（土）からは、子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。せっかくですから、子供たちが興味をもったことにぜひ挑戦できる機会をつくっていただけたらと思います。2学期に子どもたちの話を聞くのが今から楽しみです。



本一色小学校ホームページ

学校公開にご来校いただきまして、ありがとうございました。また、引取訓練への参加も、感謝申し上げます。気になる点がありましたら、担任までお伝えください。

♪ラジオ体操

本一色小学校では、今年度の夏休みにもPTAの委員さんのご協力のもと、ラジオ体操を行います。

日時 令和6年8月27日(火)～8月30日(金)
午前7時より

※夏休みモードの生活から2学期モードに変えてもらうため、今年度は夏休みの終わりに設定しました。開始時刻も、昨年度より30分遅くしました。

場所 本一色小学校校庭

★気持ち良く一日のスタートを切っていただけたらと思います。

